

50

**Sujet :** [INTERNET] Crématorium animalier

**De :** Nol

**Date :** 28/12/2022 19:32

**Pour :** pref-consultation@finistere.gouv.fr

Bonsoir,

Je pense qu'un crématorium animalier dans le Finistère est indispensable compte tenu de l'attachement de plus en plus fort des propriétaires envers leurs animaux. Un service de proximité est toujours préférable à un service éloigné et contraignant. La profession vétérinaire sera heureuse de travailler avec un crématorium proche d'elle et d'offrir à ses clients une solution pratique, proche et humaine.

C'est pour cela que je soutiens le projet de construction du crématorium de Milizac.

Cordialement,

Nolwenn Couperie (Auxiliaire vétérinaire)